

ÉNONCÉ :

Le réveil de Céline est à affichage digital et affiche toujours 4 chiffres.



Céline s'est réveillée deux fois cette nuit. La première fois, l'écran de son réveil présentait un axe de symétrie vertical. La seconde fois, une demi-heure plus tard, il présentait un centre de symétrie. Quelle heure était-il lorsque Céline s'est réveillée la première fois ?

Consignes :

- Vous devez « raconter » en bon français comment vous vous y êtes pris pour trouver, et préciser même les pistes qui n'ont pas abouti !
- Vous devez mettre en évidence que vous avez trouvé toutes les possibilités.

Notation :

- Orthographe et propreté : 4 points
- Qualité du français et clarté des explications : 4 points
- Ingéniosité et méthode : 4 points
- Trace des hésitations et liste des essais : 4 points
- Solution bonne : 4 points